



Mensaje con motivo del “Noveno Seminario Regional ANADE 2023”.

Octubre, 2023.

- Nuhad Ponce, Presidente Nacional de ANADE,
- Juan Arturo Campos, Presidente de ANADE, Sección B.C.,
- Personalidades del Presidium,
- ANADISTAS e invitados,
- Amigos todos.

El CGAM es una Asociación Civil constituida en enero de 2018, y agrupa a los 3 Colegios de Abogados con mayor tradición y reconocimiento en el país, y está abierta a recibir más asociados,

en la medida en que cumplan los requisitos para ello.

Entre sus objetivos se encuentra coadyuvar con los Colegios asociados y entidades similares, domésticas e internacionales, en los esfuerzos vinculados con la superación, defensa y correcto ejercicio de la profesión.

Sobre estas bases, fomentando la armonía y la colaboración entre los Colegios que la integran, el CGAM coopera en la defensa de los intereses de la abogacía y el estado de Derecho ante cualquier autoridad pública y ante cualquier otro organismo, a través de múltiples actividades y posicionamientos, y eso no es poca cosa, sobre todo en los momentos actuales que vive nuestro país.

Por ello festejo la organización de este gran evento, *“Noveno Seminario Regional Ensenada, 2023”* y felicito a la ANADE Sección B.C.

Saben, me resulta inevitable el acelerado palpitar de mi corazón al encontrarme aquí en Ensenada, rodeado de queridos amigos y sumergido en gratos recuerdos derivados de la intensa actividad académica, profesional, de trabajo Pro-bono y de auténtica camaradería liderados por todos los expresidentes de la Sección.

Se dice que lo difícil no es subir, sino también volverse a levantar después de pasar por momentos complicados. En esto la Sección B.C. de ANADE ha demostrado tener las agallas, la convicción y el compromiso para superar ese episodio y unir esfuerzos para reactivarse en 2010, y desde entonces la intensa y valiosa actividad no ha cesado.

Como olvidar la estupenda Convención Nacional de ANADE en 2011, aquí en Ensenada, que incluso marcó asistencia record, y de muy gratas experiencias. En ella recuerdo que contamos con la presencia de, entre otras personalidades, el Gobernador del Estado, José Guadalupe Osuna Millán, el entonces Presidente Municipal de

Ensenada, Enrique Pelayo Torres, así como varios ministros de la SCJN.

Varios de ustedes recordarán también de esa inolvidable Convención Nacional, el evento de bienvenida en el histórico “Salón Rivera”; la comida campirana tipo vendimia, en el viñedo Barón Balché, de Don Juan Ríos; la excursión a la Bufadora y la “clamatada” a bordo de embarcaciones en la bahía de “Todos los Santos”, en dónde por cierto casi da a luz Norma, la esposa de nuestro querido expresidente Nacional Adrián Ojeda...ese feto es ahora una linda niña, Andrea, de casi 12 años, un miembro más de la gran familia ANADE. Tan recuerdo esa Convención, que aún conservo su Programa Académico y Social...tiempos aquellos...

Y a partir de ahí, con el valioso liderazgo de Gustavo Sánchez, Fernando Cervantes, Blanca Villaseñor, Mauricio Tortolero, Marco Ibargüen, Carlos Guereña, Benjamín Almanza, Jorge Picket, Javier Sánchez, Nuria García, Juan Arturo y todos sus consejos Directivos, la Sección B.C. de la

ANADE se mantiene como una viva y activa, que muestra y demuestra su gran calidad humana y profesional, que es mirada y admirada por la sociedad, protagonista en la actualización profesional jurídica, fiel y leal con la academia, solidaria con los profesionales en la materia, pero sobre todo...comprometida con México.

Muchas felicidades por este gran evento, “*Noveno Seminario Regional, Ensenada 2023*”, que estoy seguro será un gran éxito. Esfuerzos como éste contribuyen en la lucha de la abogacía organizada de México por lograr que la injusticia, la corrupción, la violencia y las armas cedan ante la fuerza del Derecho.

Muchas gracias.